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华厦学院的⽹络信息化建设，⼀直得到院领导的重视。2013年

为了贯彻落实国家和福建省教育发展纲要精神，学院专门成⽴了教

育信息化⼯作领导⼩组。2014年为了提⾼华厦学院的互联⽹管理⽔

平，又专门成⽴了校园信息化建设及

互联⽹安全管理领导⼩组。 

2014年完成专升本以后，在校学

⽣增多，教师队伍扩⼤，教学科研等

各⽅⾯对信息系统的要求和原来的⾼

职教育差别显著增⼤。与此同时，我

国最近⼏年来互联⽹规模、性能和业务发展迅速。仅在三年的时间，

⼤部分商业⽹站就完成了向⽆线和移动终端的业务转移。

去年底，全世界的桌⾯应⽤流量更是⾸次低于

移动端的流量。⽤户需求也发⽣了质的

改变。在这种情况下，学校的信息化

策略也必须及时调整。 

所以，我校的信息化建设，

必须要本着以教学和管理为

中⼼，顺应时代需求，控

制规模和投资这三个原

则进⾏。 

我校的信息化建设

要达到以下⼏个主要⽬

的。 

第⼀，要满⾜师⽣

随时随地可靠上⽹的要

求。这要求有稳定⾼速的

⾻⼲⽹络，和安全可靠的

有线和⽆线接⼊接⼜。⽹络

就是信息的接⼊点和⾼速公路，

⽹络的通畅和有效监管，跟⽔电等

资源⼀样，是数字化乃⾄智慧化校园

需求的基本条件之⼀。 

第⼆、要做好信息的共享和分享。信息化的核

⼼是如何安全有效地将教学、管理以及娱乐学习需要的信息迅速传

递，送达⽬的地。通过⾼效的信息传达和分享，满⾜教学和管理的

需求才是⽬的。⾼校的⼈员和业务都⾮常繁杂，每天有⼤量的在线

教学资料和管理信息需要在课堂上、师⽣之间、办公室之间以及校

内和校外等处传递。信息的共享、⾼效传输以及安全管控等⽅⾯，

有很多⼯作要做。我校⽬前在在线教

学资料的传送和分发，在内部管理信

息的共享等⽅⾯，有着⼤量的⼯作要

做。 

第三、要有适合我校的应⽤程序供各

部门使⽤。应⽤程序是信息系统使⽤

⼈员和系统之间的接⼜。各种程序界⾯，各种⼿机APP如微信、邮

件等，都是应⽤程序。通过应⽤程序，我们才能产⽣、传

递和接收信息。符合我校特质的应⽤程序，其

质量和数量决定着教学和管理的效率，也

决定了我校信息化建设的成败。 

    与此同时，2017年在厦门召开

的⾦砖五国会议，又对⽹络安

全和舆情监管提出了新的要

求。⾼校的等级保护⼯作，

在过去⼗⼏年来⼀直没

有强制化要求，都是遵

循学校的步骤进⾏推进。

但是今年以来，国家⽹

络安全部门要求加快等

保的⼯作，对⾼校尤其

是承担国家级研究⼯作

的学校，提出了⼗分严厉

的要求。我校也需要尽快

完成等保认证。这对信息服

务的管理也是⼀个挑战。 

          信息中⼼承担着我校信息化

建设的重任。中⼼本着上述原则，在

教育部⼗年规划和⼗三五计划的指导下，在

有序地进⾏物理⽹络升级维护的同时，也⼀直按照

既定的步骤，积极进⾏应⽤系统和在线课程的开发等各项⼯作，满

⾜学校的管理和教学要求。

教育部⼗三五规划解读!
教育部于2016年6⽉17⽇印发了《教育信息化“⼗三五”规划》，全
⾯指导⾼校信息化⼯作，对⾼校建设有深远影响－P2
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互通 共享 应⽤!
华厦学院信息化战略解析

智�慧�華�廈
微软软件正版化趋势及效益分析!
华厦学院与2016年与微软签订了校园正版化协议。这标志着我校
在国际化办学和尊重知识产权等⽅⾯，⾛出了重要的⼀步。－P4

2017年信息服务规划!
2017年华厦学院信息技术服务规划发布，重点部署学⼯、⼈事、资
源共享平台。今年五⽉底全校统⼀基础数据平台将开放使⽤。 －P3

近期热点!
⾦砖会议在厦⻔召开，市公安局⺴安⼤队对⺴安⼯作提出新要求。其
中，⾼校公开服务⺴站的防护尤为重要。今年要做到万⽆⼀失 －P5



 
华厦信息化2016年⼯作总结（简要）!

    信息中⼼在2016年⾥，在紧密配合我校的招⽣和教学管理⼯作，及时提供各类服务的同时，
进⼀步调研、规划并实施我校的信息化建设。与此同时，中⼼积极锻炼服务队伍，加强⾃⾝
业务能⼒和素质的提⾼。值得⼀提的是，在九⽉份台风期间，中⼼很好地维护了我校基础⽹
络的稳定运⾏，为全校救灾提供了通讯保障。主要⼯作内容如下： 

1. 建设团队，提升业务能⼒，完善管理运营机制。中⼼的⼈员来⾃校内外不同部门，专
业⽅向不⼀，对管理和服务标准理解有差异。通过持续的制度和队伍建设和完善规章
制度及考核，满⾜校内的建设和服务的要求。 

2. 完善⽹络系统的基础建设。中⼼继续以完善和升级基础设施为主，进⾏智慧校园的建
设。全年新增⾻⼲线路新增光缆193,728⽶芯；新增⽹络接⼊点4650个；新增铜缆线路
33,768⽶，校园主要节点均有⾃主光缆连接。 

3. 稳步推进数字化课程拍摄制作。已经完成或部分完成在线课程共11门，并正在进⾏编
辑上线。另外还配合学校的各类会议、招⽣和讲座等拍摄制作视频节⽬⼗五部。 

4. 制定统⼀数据标准。信息中⼼投⼊了⼈⼒物⼒，通过了解已有系统数据的情况，在国
标、教育部⾏业标准的基础上，逐步整理并编制学校的编码标准，对⼈、资产、资源
进⾏统⼀编码，为数字化校园的基础数据做准备，满⾜校内外数据交换的需要。 

5. 完善数字化校园规划设计。中⼼根据投资规模和信息化基础情况，本着经济适⽤和逐
步实施的原则进⾏规划和建设数字化校园。根据使⽤场景，⽬前正在有序地、逐步地
进⾏软件评测和⾃主开发中。 

6. 遵从国家要求，确保信息系统安全。中⼼按照公安部安保的要求，在舆情监控、信息
安全等⽅⾯做了⼤量的⼯作，防⽹络攻击、防信息泄露也是⽇常的⼯作项⽬。

教育部教育信息化⼗三五

规划要点解读!
⼀个【指导思想】：构建⺴络

化、数字化、个性化、终⾝化的教
育体系，建设“⼈⼈皆学、处处能
学、时时可学”的学习型社会，培
养⼤批创新⼈才。!
四⼤【⼯作原则】：坚持服务

全局、坚持融合创新、坚持深化应
⽤、坚持完善机制。!
三个【发展⺫标】到2020年，

基本建成“⼈⼈皆学、处处能学、
时时可学”，与国家教育现代化发
展⺫标相适应的教育信息化体系；
基本实现教育信息化对学⽣全⾯发
展的促进作⽤，对深化教育领域综
合改⾰的⽀撑作⽤和对教育创新发
展、均衡发展、优质发展的提升作
⽤；基本形成具有国际先进⽔平、
信息技术与教育融合创新发展的中
国特⾊教育信息化发展路⼦。!
【任务落实】完成“三通⼯程”

建设，提升信息化服务教育教学与
管理的能⼒，深⼊推进管理信息化，
从服务教育⾃⾝拓展为服务国家经
济社会发展。!
【保障措施】加强领导，健全

机制；分类指导，统筹推进；开展
督导；完善保障；明确责任。
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华厦信息化

信息化新闻

政策解读

1. 弱电及⽹路整改完成。⼀直以来校内弱电布线“脏乱差”现象突出，存在安全隐患。中
⼼督促运营商进⾏整改，经过数⽉的努⼒，学⽣活动中⼼、半⽉楼、校园主⼲道等位
置的不明线路和不规范线路得到了统⼀整治，确保各类布线符合安全规范。 

2. 校园⼀卡通门禁系统已逐步完成全⾯升级和新增。已在学⽣⽣活区华厦⾷堂安装26台
刷卡机并在校内商家普及安装刷卡机，为⼴⼤师⽣刷校园卡消费提供更多的途径和便
捷；同时已基本完成校内门禁系统升级和新增及半⽉楼电控设备的改造升级，提⾼门
禁系统使⽤的安全性和智能化管理。 

3. 数字校园基础平台新进展。2017年3⽉15⽇，科研管理系统完成验收⼯作。该系统的投
⼊使⽤，将改变我校科研管理完全⼿⼯操作的局⾯，可满⾜我校⽇常科研管理需求，
极⼤地提⾼我校科研管理的信息化⽔平。 

4. ⽬前教育⽹宽带升级项⽬、图书馆管理系统及微软正版协议项⽬处于功能测试和试运
⾏阶段，待完成部署后将为全校提供安全、便利和优质的计算和⽹络环境，提升我校
教学、科研和服务的品质。 

5. 信息中⼼⾃主开发的后勤管理系统已基本完成，⽬前进⼊功能和安全测试阶段。

⼯作动态

厦门华厦学院⼿机黄页查询正式开放 
        我校信息中⼼⾃主开发的厦门华厦学院⼿机黄页查询，于2017年3⽉17⽇正式⾯向⼴⼤师
⽣开放。全体师⽣通过关注我校官⽅微信公众号，并绑定教⼯号或学⽣号，就可以⽅便地进
⾏各类校园资讯查询。 
        通过此⼿机黄页查询，我校教职⼯可随时查到所需联系同事的办公室具体地址、办公室
电话、邮箱地址、⼿机号码等。智能查询引擎⽀持各种⼈性化查询⽅式，帮助⽤户快速准确
找到所需的联系信息。⼿机黄页查询可完全取代纸质的通讯录，为⼴⼤师⽣办公和管理，获
取校内资讯，提供了更快捷的⼿段。该黄页查询的开放，是我校信息系统⾯向移动端部署的
又⼀个重要举措。

教师 课程 进度

杨静 电路与电⼯基础 拍摄中

倪丹 ⼀元微积分 拍摄中

万瑾
⾼新技术

AutoCAD（绘图员
级）教程

拍摄中

陈晖  物流学概论 拍摄中

郝春莉 现代仪器分析 拍摄中

谢芳 创业项⽬营销 拍摄中

陈鹭洁 餐饮创业与管理 拍摄中

陈明明 光接⼊技术及应⽤ 未开始

汪婷婷 财务管理 未开始

在线课程拍摄动态

http://www.hxxy.edu.cn/xxzx
http://www.hxxy.edu.cn/xxzx
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华厦学院微信公众号服务介绍!
信息中⼼自去年开始，陆续上线了搭载在微信公众号平台上的⼿机应用，以⽅便师⽣的教学管理

和校园⽣活。目前已经开通的服务有： 

迎新系统：专供新⽣⼊学使用，可采集新⽣信息，实现⼿机报到，与班主任交互等。 

各类查询业务：已对教师开通了校园卡消费、电量、课表、监考、电话等各类查询业务。 

智能服务业务：目前已经试运⾏通过公众号查询各类校园信息的服务。微信绑定以后，只需发送

关键字给公众号，即可智能地回复查询结果。例如，发送职⼯姓名给华厦公众号，即可收到该职⼯的

联系⽅式、办公地点等。为了保障资讯安全，仅限认证并绑定过的华厦用户使用。 

学校资讯：实时发布学校的新闻等热点内容。配合学校的宣传和招⽣。 

视频直播服务：在⼿机上实时观看重要的学校和学⽣活动。 

学校资讯服务：根据需要，发布学校的地理资讯、教室信息等。 

全功能使用以上服务，需要将微信号与教⼯号或者学⽣号绑定。不再需要各项微信服务时，解绑

即可。使用⽅法和常见问题请参见中⼼⽹站的说明，或联系信息中⼼服务组。

信息服务规划

信息服务介绍
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计
划
内
／
在
建
项
⺫

按部⻔管理分类 
教学管理、学校运⾏ 
教⼯学⽣管理

按信息应⽤分类 
⺴络运⾏、应⽤系统 
部⻔运营、信息化研究

学⽣服务：!
    基础信息管理及信息统计!
    迎新服务!
    学业导航服务 
    勤⼯助学及实习 
    学分管理及统计 
    校园活动管理!
组织⼈事服务!
    教⼯基础信息管理!
    教⼯基础信息查询及报表!
    教职⼯个⼈信息中⼼ 
    统计分析 
    ⾏政机构管理 
    ⼊职及离职管理!
科研管理 
    科研业务管理 
    科研统计 
    评估决策!
教学管理 
    教学业务统计分析 
    教师基础资料服务 
    课程报表!
    移动端招⽣⺴站!

后勤管理!
    基础信息管理 
    后勤报修管理!
    后勤订⽔管理!
    访客管理 
在线课程／微课慕课!
    超星系统本地化 
    在线课程拍摄!
    华厦学院在线视频库 
    电视台⽀持服务!
    招⽣⼲告!
图书馆系统⽀持!
    汇⽂系统实施 
    多媒体及相关项⺫⽀持  
    服务器及数据迁移!
华厦信息服务 
    ⽇历通知⼿机端服务 
    教室及场地信息服务 
    ⼿机⻩⻚!
    电⼦档案管理!
    OA系统评估!
    !

应⽤系统 
    应⽤系统管理与开发 
    系统集成与整合 
    ⼤数据库 
    ⺴站内容管理维护 
    虚拟化计算!
⺴络和计算服务!
    ⺴络运维 
    计算及接⼊⽀持服务 
    存储及共享管理 
    ⺴络建设与延伸 
    ⼀卡通系统延伸!
安全与访问控制!
    统⼀认证及⺫录服务 
    安保等保及防护 
    ⺴安舆情监控 
    远程访问服务!
信息系统运营 
    信息化规划及预研 
    推进与评估 
    服务商与运营商关系 
    ⼈员培训及交流!
信息化发展研究!
    IPv6测试与研究 
    防⽕墙及上⺴⾏为分析  
    学⽣⼤数据分析报告

2017年信息服务规划简表

http://www.hxxy.edu.cn/xxzx
http://www.hxxy.edu.cn/xxzx
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微软软件正版化趋势及效益分析!

校园软件正版化项⽬是微软为⼴⼤教育⽤户设计的软件正版化的优惠⽅案。购买了校园软件正版化项⽬合约之后，学校⽤户不仅

有权在合约期内合法使⽤合约中所授权的软件，还可以免费升级（upgrade）或降级（downgrade）使⽤，以满⾜教学和科研管理等的

需求。⽬前全国的⾼校，均逐步进⾏正版化活动。福建地区虽然落后，但福⼤和厦⼤均已完成。 

微软校园软件正版化优势主要有以下⽅⾯： 

第⼀、全⾯实现正版化可以提⾼⼯作效率。由于我校⽬前使⽤的多数微软产品均为⽼旧产品，软件的稳定性、版本兼容性和使⽤

维护均⾯临很⼤困难。教师经常遇到不稳定、不兼容等情况，需要⾃⼰花很多时间来适应电脑。Office软件版本⽼旧，造成⽂件互换

困难，⽆法利⽤新版本的优势，影响了⼯作效率。 

第⼆、实施正版化是尊重知识产权，维护学校形象的要求。我校已经从⼀个⼩型的职业院校转变成应⽤技术性⼤学，国际国内学

术交流⽇益⼴泛。正版化是维护和树⽴学校形象，提⾼学校竞争⼒的重要⼿段之⼀。微软软件正版化的协议，授权我校所有的师⽣使

⽤最新的Windows以及Office产品，这对于招⽣宣传和学⽣品德教育，有很⼤的促进作⽤。 

第三、预防学校电脑病毒和间谍软件的泛滥。在市场上的盗版光盘中，⼤多数的软件均安装有不同形式后门程序，来收集和控制

PC电脑，达到盈利的⽬的。在企业中使⽤这⼀类的软件，对企业的数据安全，电脑管理都是极⼤的挑战。我校⽬前的绝⼤多数电脑，

其软件来源不明。为了对付各类病毒和间谍软件，均⾃⾏安装有360等各类安全程序。由于这⼀类的免费程序对性能和数据隐私不做

任何保证，我校电脑均⾯临运⾏效率低下、安全管理失控的风险。同时，病毒和间谍软件又浪费了⼤量的⽹络带宽。学⽣⼿提电脑和

平板设备接⼊⽹络后，此现象将更加严重。 

第四、降低IT维护成本，实现计算机统⼀管理，全⾯提⾼学校信息化及科学管理⽔平。微软的产品线⼴泛，针对企业和⾼校均有

解决⽅案。⽬前国际上的主流学校，均采⽤微软的软件产品进⾏学校的运营管理。其效益⼗分明显。采⽤微软的活动⽬录管理电脑的

接⼊授权、⽂件分享、打印服务，可以带来⽤户体验和⼯作效率本质上的提⾼，全校电脑设备的管理⽔平也会上⼀个台阶。 

学校品牌和形象的价值是难以⽤数字来衡量的，另⼀个⽅⾯，正版化软件在经济效益⽅⾯的好处也⼗分明显。简单说来，有如下

⼏个⽅⾯： 

第⼀、信息化服务的总体运⾏成本下降。⼀台电脑的使⽤寿命⼤约在三⾄五年。在这五年的⽣命期内，软件的安装、升级、维护

管理等都需要⽤户和专业⼈员的⼈⼒和时间。盗版软件经常造成电脑死机、瘫痪、资料丢失等。此⽅⾯的浪费⾮常⼤。 

第⼆、信息系统效率的提升明显。如果每台电脑因为病毒、间谍软件以及各类防病毒软件造成效率上20%的降低，每台电脑则浪

费1000元左右。全校1000台电脑就浪费掉100万元。按照五年寿命，每年浪费20万元。即使按10%浪费来计算，每年也是10万元。 

第三、软件采购的节约也⼗分可观。数字化校园的很多服务，都需要运⾏Windows Server的各项服务。授权以后，全校不必再⼀

⼀采购，可以随时使⽤。有些需要单独采购的功能，如⽤户⽹络访问控制，就可以使⽤微软⾃带的产品。此⼏项合计，每年的节约也

有⼏⼗万元。 

在信息化迅猛发展的时代，软件和服务的价值受到前所未有的重视。从⼤处着眼，华厦学院校园软件正版化符合我校的长远利益。
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微软专区

【关键词：学⽣邮件系统】 
⾃2016年12⽉8⽇厦门华厦学⽣邮件系统全线开通使⽤

以来，学⽣校内邮箱已经逐步取代QQ邮箱，成为华厦学⽣

在校期间处理各种校内事务、通知，与科任⽼师、班主任、

辅导员联系的⼀个主要途径。商管系的点评见右图： 

【关键词：⽹络直播平台】 
信息中⼼⽹上直播平台（直播链接：http://

hxxy.edu.cn/zhibo/）开通以来，打破空间的局限，通过该

平台便可随时观看领略校内新闻资讯、丰富多彩校园⽣活

等，受到⼴⼤师⽣的⼴泛好评，但同时也有师⽣反映直播

的视频清晰度不够，希望能改善播放画质，并希望能有更

多实时直播的视频供⼤家观看。

基层声⾳
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⻩亚宁⽼师及中⼼服务组!
信息中⼼的服务组服务于全校，负责记录并全程跟踪全校师⽣各类信息系统相关的服务请求，

如故障报修、账户密码问题、应用开发请求、⼀卡通服务等。每天

自然会遇到很多的请求。⽽当遇到问题时，往往也就是用户最着急

最怕耽误时间的时候。组长黄亚宁责任之重，自不待⾔。 

黄亚宁老师在基层⼯作了很多年，非常理解信息服务对教学和

管理的重要性。在她的带领下，每⼀件服务请求都得到了迅速有序

的处理。服务组对各类事件进⾏记录、分类和跟踪，不仅确保了各

类问题得到及时的解决，还能对未来可能发⽣的故障进⾏前瞻性的

预防。维护的数据记录、分类和整理，对提⾼我校的信息化⽔平，

也有着重要意义。 

服务组对全校的信息服务请求有求必应。师⽣们用好信息系统，

是服务组的⼤事。他们经常说的⼀句话是，这些事交给我们，您放⼼。的确，为全校师⽣服务，

尽职责有担当，就是她和服务组的⼯作原则。
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学⽣活动

信息中⼼勤⼯俭学岗位 
信息中⼼尚有数个勤⼯俭学

岗位供学⽣选择。请指导学⽣联

系中⼼服务组。 !
移动互联展厅开放时间 

中⼼⼀楼的移动互联云计算

展厅，开放时间已改为周⼀到周

五下午⼀点三⼗⾄四点三⼗。望

周知。 

HTML5程序开发实习 
信息中⼼在校园应⽤研发过

程中，可提供HTML5程序员实习

及实训机会。欢迎⼴⼤学⽣积极

参与。 

需具有较好的程序开发基础，

对编程及数据整理有兴趣。可参

与实际的项⽬研发。

⼲⽽告之

华厦学院电视台介绍!
信晨报讯（记者 许蔚菡 通讯

员 张宏 刘娜）华厦学院⼤⼆⼥⽣

王珊近日⾛马上任，担任华厦电

视台台长。 

不过，这不稀奇。这个刚刚

建成的华厦电视台，⼯作⼈员均

由学⽣担任，是华厦学院自⼰的

电视台。据称，这⼀构想是华厦

学院校长王小如在去年的校庆日

提出的。此前，厦门⾼校拥有自

⼰的校园电视台的，也就厦门⼤

学⼀家。

近期热点

⼈物介绍

科技讲解

移动APP概览!
移动APP，也就是我们经常说的APP，是指专门为⼿机和平板设备设计的完成⼀定功能的应用

程序。目前仅可以在移动终端设备上运⾏。随着各种终端的普及和发展，微软已经开始进⾏移动和

桌面设备通用程序的开发。在未来也许APP会在桌面电脑和移动设备之间通用起来。 

移动设备主要分为安卓、苹果和微软三⼤平台。目前移动APP的数量已经达到千万个的量级，

⽽且新的应用还在不断开发之中。我校也在积极部署华厦APP的开发⼯作，以便更好地满⾜教学管

理移动化的需求。

2017⾦砖国家领导⼈峰会落地厦门，给厦

门带来更多发展契机的同时，也给厦门经济社

会效益等软硬件实⼒的提升提出了新的要求和

压⼒，安保⼯作，其中⽹安⼯作成为厦门承接

会议后的⼀项重要任务。为了做好⽹安⼯作，

近日，集美区政府召开全区⾦

砖会晤期间重点企事业单位⽹

站和应用系统安全防护⼯作会

议，我校信息中⼼梁祥庆、林

清树老师参加了会议  

会议上，区政府、公安局

⽹安支队的相关领导就会晤期

间的⽹站和信息系统安全防护

⼯作做了相关部署并传达了市

里的相关要求： 

（1）⽹站及信息系统运⾏按照“谁主管、

谁负责”、“谁建设、谁负责”、“谁使用、谁负

责”的原则落实相关主体责任； 

（2）进⾏各⽹站、各类信息系统的摸底自

查⼯作； 

（3）迁回托管在外的⽹站和信息系统； 

（4）积极推进⽹站群建设，对同⼀单位不

同部门的⽹站进⾏统⼀管理、统⼀防护、统⼀

监测； 

（5）落实安全等保和⽹站定

级备案制度。 

       会议上还回顾了G20杭州

峰会期间的⽹络安全保卫事件，

并对⽹络安全国际环境进⾏了

分析、对厦门⾦砖会晤⽹络安

全形势进⾏了预测。最后与会

的集美各⾼校、各单位对⽹络

安全和等级保护⼯作进⾏了经验交流和分享。 

会后，我校信息中⼼根据会议精神对我校

的⽹站和信息安全系统的安全防护⼯作进⾏了

自查、强化和部署，确保⾦砖会议期间我校⽹

络安全“绝对安全，万⽆⼀失”。

“⾦砖时间”，厦⻔⺴安⼯作先⾏
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